

Unternehmensgruppe Michael Bethke wächst weiter

Die Unternehmensgruppe Michael Bethke, Berlin, wächst weiter - als Dienstleister rund um die Pflege. Nach dem Einstieg in den stationären Pflegemarkt im Jahr 2008 sind jetzt sechs Pflegeheime in Betrieb, weitere sind in Bau. Mehr zu den Plänen dieser Gruppe hier im Volltext.

Geschäftsführer Michael Bethke bilanziert das Jahr 2009: "Wir sind stolz darauf, in dieser Krisenzeit zu zeigen, dass es nicht nur Firmenpleiten und Umsatzverluste gibt. Die Unternehmensgruppe Michael Bethke vergrößert sich auch jetzt."

1993 begann die Unternehmensgeschichte mit der Gründung der ersten Michael Bethke Hauskrankenpflege in Oranienburg und einer Hand voll Mitarbeitern. Mittlerweile ist das Unternehmen nach eigenen Angaben zu einem umfassenden Dienstleister rund um die Pflege geworden. Die Gruppe pflegt und betreut ambulant sowie stationär mit über 560 Mitarbeitern rund 1700 Senioren in Berlin, Brandenburg, Hessen, Sachsen, Schleswig-Holstein und Bayern. Ein Fahrdienst, ein Haushaltsservice und ein Hausnotrufsystem runden das Angebot ab.

Seit April 2008 ist die Unternehmensgruppe in der stationären Pflege tätig und betreibt nun bereits sechs Senioreneinrichtungen mit 580 Pflegeplätzen in Deutschland. Die Individualität der Einrichtung ist Trumpf: Jede Seniorenresidenz ist nach einem Motto beziehungsweise in einem bestimmten Stil eingerichtet.

Im Jahr 2009 eröffnete die Unternehmensgruppe zwei Senioreneinrichtungen. Das Haus Louise-Henriette von Oranien in Oranienburg mit 120 Pflegeplätzen wurde in Zusammenarbeit mit der ORCO Germany realisiert. Die Eröffnung des Hauses fand im Juli statt, mittlerweile sind alle 27 seniorengerechten Wohnungen vermietet, die stationäre Pflege ist zur Hälfte ausgelastet. Das Haus ist im barocken Stil eingerichtet, überall erinnern Details an die Kurfürstin.

Das Haus Lucia in Lübeck wurde im September 2009 in Zusammenarbeit mit der HD Projektentwicklung eröffnet und auf maritimes Flair ausgelegt. "Die direkte Nähe zur Lübecker Altstadt und zum Naherholungsgebiet Wakenitz, sowie die ideale Verkehrsanbindung machen das Haus Lucia zu einem idealen Standort für unser erstes Haus in Lübeck", so Bethke.

Darüber hinaus fand in Pohlheim (Hessen) im Mai der erste Spatenstich für das Michael Bethke Seniorenwohnen Haus Landlust statt. Bis Frühjahr 2011 entstehen eine Residenz mit 130 stationären Pflegeplätzen sowie 50 seniorenen- und behindertengerechte Wohnungen in fünf Mehrgenerationenhäusern. Das neue Haus soll durch die Verwendung von hellem Holz das hessische Landleben widerspiegeln und Gemütlichkeit ausstrahlen.

Im Dezember feierte die Unternehmensgruppe den zweiten Spatenstich in diesem Jahr. Das Haus Christo in Blankenfelde (Brandenburg) soll ebenfalls im Frühjahr 2011 eröffnet werden. Mit 80 Pflegeplätzen und einer mediterranen Einrichtung wird es damit die erste stationäre Senioreneinrichtung vor Ort sein. "Wir möchten mit unserem neuen Haus einen aktiven Beitrag zum Gemeindeleben in Blankenfelde leisten," erklärt Michael Bethke. 42 Arbeitsplätze sollen dort im Gemeindegebiet geschaffen werden.